



GUKUBI MATO

Kulturstadtrat Dr. Günter Riegler,  
das Kulturamt der Stadt Graz  
und die Kulturvermittlung Steiermark  
laden zur Fotoausstellung.

Eröffnung durch:  
Kulturstadtrat Dr. Günter Riegler

## Fotogalerie im Grazer Rathaus

Eröffnung **MI, 31. Jänner 2024, 18:30 Uhr**  
Hauptplatz 1, 8010 Graz, 2. Stock

Ausstellungsdauer 31. Jänner – 5. April 2024  
geöffnet Mo – Fr 8 – 18 Uhr  
an Feiertagen geschlossen, Eintritt barriere/frei

### **GUKUBI MATO** **SSW 23**

Organisation Kulturvermittlung Steiermark  
0316 872 4931, kulturvermittlung.org

*"Die Welt, die wir wahrnehmen, ist nicht die Wiedergabe unserer realen Umwelt, sondern vor allem ein Produkt unseres Gedächtnisses und damit unserer Erfahrung. Die erzeugten Sinnesreize veranlassen unser Gehirn, bewährte Konstrukte aus unseren Erinnerungen abzurufen. Die Fotografien verzichten auf maßstäbliche Elemente um eine sofortige Interpretation und Einordnung unmöglich zu machen. Wahrnehmung ist nicht Abbildung, sondern Interaktion."*

Das Grazer Künstlerkollektiv greift in seinen konzeptionellen Arbeiten unterschiedlichste Themen auf. Die Bandbreite reicht von multimedialen Projekten, die sich mit den Wirkungsweisen der Wahrnehmung auseinandersetzen, über die Beschäftigung mit physikalischen Phänomenen, technologischem Fortschritt, Zerfall und der eigenen Veränderung. Als Impulsgeber bzw. Grundlage dienen dabei unter anderem Sammlungen und Beobachtungen aus dem (digitalen) Alltag.



Foto: GUKUBI MATO, [gukubi.com](http://gukubi.com) (Ausschnitt)

